

Tokoh Penting Dan Berpengaruh Besar Ajak Warga Menangkan Qudrotul Ikhwan - Hankam Hasan

Tri - LAMPUNG.MEDIAVERIFIKASI.COM

Nov 23, 2024 - 17:42



Tulang Bawang - Berbagai kalangan tokoh berpengaruh besar di kabupaten Tulang Bawang, mengajak memilih serta memenangkan pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati nomor urut 02 (Qudrotul Ikhwan - Hankam Hasan), di pilkada 2024 Tulang Bawang. Dimana pilkada tersebut, akan digelar pada Rabu 27 November mendatang. Sabtu (23/11/2024)

Tokoh berpengaruh besar ini diantaranya mantan Bupati Tulang Bawang terpilih periode 2012 - 2017, Ir. Hanan A Rozak. MS atau Anggota DPR R.I terpilih 2 periode (Tahun 2019 - 2024 dan tahun 2024 - 2029) dari Partai Golkar (Golongan Karya), dan Dedi Afrizal. NS. MH atau mantan Ketua DPRD Provinsi Lampung terpilih periode 2014 - 2019 sekaligus Komisaris PT. Adhi Cipta Nugraha/ pemilik Rumah Sakit Griya Medika Tulang Bawang, serta Ketua politisi partai Nasional Demokrat (Nasdem) Tulang Bawang.

**MEMBANGUN
DARI
KAMPUNG**

**JALAN MULUS EKONOMI BAGUS
SATU MILYAR SATU DESA**

2 QUDROTUL - HANKAM

Drs. Qudrotul Ikhwan BY, M.M. - Hankam Hasan

CALON BUPATI DAN WAKIL BUPATI TULANG BAWANG PERIODE 2024 - 2029

The image is a campaign poster for the 2024-2029 Tulang Bawang Regency election. It features two candidates, Drs. Qudrotul Ikhwan BY, M.M. and Hankam Hasan, who are running as a pair. The poster includes their names, a slogan 'MEMBANGUN DARI KAMPUNG' (Building from the Village), and a vision statement 'JALAN MULUS EKONOMI BAGUS SATU MILYAR SATU DESA' (Smooth Roads, Good Economy, 1 Billion, 1 Village). The candidates are shown in two portraits: one in a brown suit and one in a white shirt. A large photo at the bottom shows them on a stage at night, waving to a large crowd of supporters.

Beragama alasan tokoh penting berpengaruh besar di kabupaten Tulang Bawang tersebut, menyerukan dan mengajak masyarakat mencoblos serta memenangkan Qudrotul - Hankam (Qodham) dalam kontestan pemilihan Bupati - Wakil Bupati Tulang Bawang tahun 2024, antara lain disebabkan Qudrotul Ikhwan merupakan seorang birokrat berpengalaman di bidang pemerintahan, yang pernah menjabat sebagai Kepala Dinas Perhubungan dan Asisten Pemerintahan Provinsi Lampung. Karenanya, pasangan Qudrotul-Hankam dinilai oleh para tokoh ini adalah sosok yang tepat, dan cocok menjadi pemimpin di Tulang Bawang.

"Bahkan beliau juga pernah beberapa kali menjabat sebagai PJ Bupati. Salah satunya di wilayah Pesisir Barat dan Tulang Bawang, jadi artinya urusan pemerintahan beliau (Drs. Hi. Qudrotul Ikhwan. MM - Red) sudah lebih memahami". Ungkapnya Dedi Afrizal (Komisaris PT. Adhi Cipta Nugraha/ pemilik Rumah Sakit Griya Medika Tulang Bawang) pada kampanye tatap muka dan konsolidasi tim pemenangan Qudrotul - Hankam dilapangan Garuda Hitam (F1) kampung Tri Rejo Mulyo

Kemudian, sejak Qudrotul Ikhwan berada di Tulang Bawang dirinya telah melihat secara langsung apa saja potensi-potensi yang dapat dikembangkan, hingga berbagai permasalahan yang dirasakan masyarakat sampai ditingkat bawah.

"Karena pak Qudrotul - Hankam sudah keliling diseluruh kecamatan di Tulang Bawang salah satunya di ujung Bratasena sana. Maka dari itu, guna mewujudkan perubahan nyata kemajuan Tulang Bawang, mari bersama kita ajak keluarga dan orang terdekat untuk bersama-sama mencoblos pak Qudrotul - Hankam pada 27 November mendatang". Pintanya mantan Ketua DPRD Provinsi Lampung terpilih periode 2014-2019 dalam kegiatan kampanye itu.

Lebih jauh Ketua Partai Nasdem Tulang Bawang (Dedi Afrizal. NS. MH) ini pun mengungkapkan, dirinya mengajak orang terdekat dan keluarga memenangkan Qudrotul - Hankam di pilkada hari Rabu tanggal 27 November nantinya, demi kepentingan masyarakat banyak dalam mendorong Program Bidang Kesehatan. Sebab, Dedi Afrizal banyak mendengar keluhan masyarakat terkait masalah pembiayaan kesehatan dan kepesertaan BPJS.

"Insya Allah nomor 02 menang, saya banyak mendengar keluhan masyarakat terkait masalah pembiayaan kesehatan dan kepesertaan BPJS. Sehingga penting bagi saya, untuk mendorong Program Bidang Kesehatan jika nanti calon 02 terpilih sebagai Bupati dan Wakil Bupati Tulang Bawang periode 2024 - 2029. Adapun Program Bidang Kesehatan ini yaitu, 1. Mengupayakan pemutihan biaya tunggakan peserta BPJS mandiri, 2. Mengalihkan kepesertaan BPJS mandiri ke PBI bagi masyarakat tidak mampu, 3. Mendata ulang kepesertaan BPJS bagi masyarakat tidak mampu yg belum terdaftar sebagai peserta BPJS, 4. Menyelenggarakan Jamkesda untuk membiayai rawat inap pasien kelas 3 GRATIS di RSUD dan RS yg ada di Tulang Bawang, 5. Memberikan insentif kesejahteraan kader posyandu dan tenaga kesehatan". Terangnya Dia.

Selanjutnya di kampanye tersebut juga, tokoh berpengaruh besar Ir. Hanan A Rozak. MS atau mantan Bupati Tulang Bawang terpilih periode 2012 - 2017 (Anggota DPR R.I terpilih 2 periode Tahun 2019 - 2024 dan tahun 2024 - 2029

dari Partai Golkar), sekaligus penggagas program Gerakan Serentak Membangun Kampung (GSMK) di kabupaten Sai Bumi Nengah Nyappur, mengatakan Qudrotul - Hankam dinilainya memiliki jalinan komunikasi yang baik di pemerintahan pusat. Karenanya, Dia meminta masyarakat Tulang Bawang untuk tidak lupa memilih pasangan Qudrotul – Hankam pada 27 November akan datang.

"Bapak Qudrotul – Hankam memiliki komunikasi yang baik dengan pemerintahan pusat. Insyaa Allah, program Gerakan Serentak Membangun Kampung (GSMK) akan dilanjutkan Qudrotul – Hankam kedepannya. Oleh karena itu, ayo jangan lupa masyarakat Tulang Bawang untuk memenangkan pasangan Qudrotul – Hankam nantinya". Pinta Ir. Hanan A Rozak. MS disampaikan Hotdin Sihotang dalam acara kampanye tatap muka dan konsolidasi tim pemenangan Qudrotul - Hankam di kecamatan Penawar Tama (Kamis Malam, 21/11/2024)

Sementara itu, pada kesempatan kampanye tatap muka dan konsolidasi tim pemenangan Qudrotul Ikhwan-Hankam Hasan yang berlangsung semarak dilapangan Garuda Hitam (F1), kampung Tri Rejo Mulyo - kecamatan Penawar Tama, dan diiringi konser music sejumlah artis ternama D. Academy - Pantura Indosiar, serta dihadiri seluruh partai pendukung Koalisi Tulang Bawang Maju (Partai Golkar, Nasdem, Demokrat, PKB, PKS, Garuda, PSI, Partai Ummat, Gelora, PBB dan Partai Buruh) hingga ribuan masyarakat turut memadati area lapangan, Qudrotul Ikhwan berharap masyarakat Tulang Bawang menjatuhkan pilihan kepada pasangan 02.

" Alhamdulillah malam ini cukup cerah, Insyaa Allah ini juga akan menandakan hati kita cerah menyongsong tanggal 27 November yang akan datang dengan menjatuhkan pilihan kepada pasangan 02". Harapnya Drs. Hi. Qudrotul Ikhwan. MM didampingi Hankam Hasan

Lalu, Qudrotul Ikhwan pun berjanji bilamana terpilih dirinya siap mewakafkan diri, baik waktu dan pemikiran guna kemajuan Kabupaten Tulang Bawang.

"Namun semua tidak dapat berarti tanpa adanya bantuan seluruh tim dan masyarakat. Maka dari itu mari semua masyarakat khususnya tim partai pengusung, pendukung agar bersama-sama kompak bergandengan tangan merapatkan barisan guna mencapai kemenangan". Ucapnya pria bijaksana dan rendah hati yang akrab dipanggil Udo Qudrotul ini, oleh keluarga dan masyarakat

Kendati demikian, Qudrotul - Hankam dalam kesempatan kampanye itu, tetap mengingatkan kepada seluruh tim dan pendukung pasangan calon nomor urut 02 (Dua), untuk terus menjaga kedamaian serta kesejukan suasana, menjelang pesta demokrasi di hari Rabu tepatnya tanggal 27 November 2024 akan datang.
(*jon)